

Tolle Brezenaktion zum Stadtradeln

23. Jul 2015

Mit dem Bürgerfest startete das diesjährige Stadtradeln in Gunzenhausen. Bis einschließlich 25. Juli gilt es möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurückzulegen und dafür das Auto stehen zu lassen.

Um den Umstieg aufs Fahrrad auch für Einkäufe zu „versüßen“, hatte die Agenda 21 Gruppe nun die Idee, dies zu belohnen. Bei Udo Kleeberger, von der ortsansässigen Bäckerei Kleeberger, stieß sie auf offene Ohren und fand einen Sponsor für eine tolle Brezenaktion.

So bekommt nun am Sonntag, 12. Juli und am Sonntag, 19. Juli jeweils von 8 – 11 Uhr Jeder, der seine Einkäufe am Hauptsitz der Bäckerei Kleeberger in der Industriestraße 17 in Gunzenhausen mit dem Fahrrad erledigt, eine kostenlose Breze.

Die Mitstreiter der Agenda 21 Gruppe werden in dieser Zeit an einem Infostand, wo es auch weitere Informationen zum Stadtradeln gibt, Brezen ausgeben.